

Postulat von Werner Müller (SVP, Seuzach)
betreffend geeigneten Bestimmungen oder Massnahmen zur Abschaffung
der Kollegiangelder an Langzeitstudenten/innen ab 17. Semester

Der Regierungsrat wird eingeladen, Bestimmungen oder Massnahmen zu prüfen und wenn möglich schnell zu erlassen, damit Langzeitstudenten/innen mit 16 oder mehr Semestern die von ihrem Wohnsitzkanton nicht mehr bezahlten Beiträge an die Hochschulkantone selber bezahlen müssen. Auch für Langzeitstudenten/innen des Kantons Zürich soll eine ähnliche Regelung gelten.

Werner Müller

Begründung:

Nachdem im Rahmen der Interkantonalen Vereinigung für Hochschulbeiträge beschlossen wurde, für Langzeitstudenten/innen keine Beiträge mehr an die Hochschulkantone zu bezahlen, entgehen dem Kanton Zürich ab 1994 Fr. 10'700'000.-- Einnahmen.

Es kann sicher nicht Aufgabe des Kantons sein, diese Langzeitstudenten/innen zu subventionieren. Diese müssten so schnell als möglich für die Kosten selber aufkommen.

Im Zusammenhang mit den Beratungen des Voranschlages für das Jahr 1994 dem Regierungsrat zur Berichterstattung und Antragstellung überwiesen.